Cuba est appelée à trouver des solutions pour accroître la production alimentaire



Le président a souligné l'importance de travailler toujours dans le but d'obtenir des meilleurs résultats de la manière la plus efficace possible.

La Havane, 29 mai, (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a appelé récemment à poursuivre les efforts visant à encourager le développement agricole et à rechercher des solutions plus efficaces et souveraines à la production alimentaire.

Lors de son intervention à la clôture de la réunion plénière nationale des représentants des coopératives et des producteurs d'avant-garde de diverses cultures dans le pays, le chef d'État a appelé à rompre avec la mentalité d'importation, conscient qu'il faut des efforts et de la persévérance pour répondre aux besoins de la population.

Le haut dirigeant a reconnu que le savoir-faire des producteurs a permis la mise au point du paquet de 63 mesures, actuellement mis en œuvre afin de contribuer au développement du secteur agricole. Cette méthode de travail doit être actualisée et enrichie.

Le président a parlé du rôle primordial joué par les centres de production et du besoin de la nation caribéenne de mieux utiliser ses ressources. Pour y parvenir, la formation de tous les acteurs à tous les niveaux s'avère essentielle.

Il a également considéré d'autres aspects où il faudrait avancer, tels que le processus de contractualisation de la production, la diversification des lignes d'affaires partout et une meilleure utilisation de la terre.

Le président a souligné l'importance d'augmenter la production et les plantations, ainsi que de travailler toujours dans le but d'obtenir des meilleurs résultats de la manière la plus efficace possible.

Il a par ailleurs appelé à utiliser davantage les plantes protéiques comme alternative pour faire croitre la production alimentaire, à produire des fourrages avec nos propres ressources et à développer les minindustries afin d'exploiter la capacité de profiter de tout ce qui est récolté.

D'autres tâches consistent à redimensionner le système d'entreprises agricoles et à former les jeunes pour travailler les champs, a-t-il déclaré.

Lors de la rencontre, à laquelle ont également assisté le Premier ministre, Manuel Marrero, le viceprésident Salvador Valdés et le Commandant de la Révolution José Ramón Machado Ventura, les participants ont fait allusion à quelques défis qui persistent dans le travail des centres de production.

Il s'agit de renforcer les liens entre ceux qui travaillent la terre et la recherche scientifique, de réduire les intermédiaires entre les producteurs et les ventes aux marchés, d'augmenter l'offre et de réaliser des activités de commercialisation plus agiles.

À l'heure actuelle, le pays possède 19 centres de production de cultures diverses et travaille à la création de trois autres, pour un total de 151 mille 829 hectares cultivables.

Source: Prensa Latina

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/289220-cuba-est-appelee-a-trouver-des-solutions-pour-accroitre-la-production-alimentaire$



Radio Habana Cuba